

BALANCE DEL GOBIERNO SEGUN UN AUTODIDACTA.

Cumplidos doce años de GOBIERNOS SOCIALISTAS, presididos por FELIPE GONZALEZ MARQUEZ, fué posible alcanzar con el esfuerzo de todos, con independencia de algunas dificultades, como causa efecto de algunos errores que considero humanos, y valorando los sacrificios de la clase trabajadora en general, patronal y financieros, como las muchas dificultades internacionales que hubo necesidad de soportar, junto con un pueblo como el español de ideas heterogéneas y tres AUTONOMIAS HISTORICAS de un variado discernir y apreciaciones, hoy podemos decir estamos homologados e integrados en el conjunto de los países más ricos y avanzados de EUROPA, a pesar de nuestra mala herencia nacional recibida en 1.982; podemos decir mantenemos un alto prestigio socio político con el resto de la UE y del mundo.

Fué un cambio, el efectuado apesar de todo, con la sabia política llevada por el presidente del Gobierno, FELIPE GONZALEZ, que hoy nos permite vivir a los españoles en general una sociedad democrática más justa y solidaria en términos generales y más moderna en varios aspectos en el camino progresista, defendiendo dentro de las coordenadas de las LEYES, los valores de libertad individual y colectiva, que el propio PSOE tiene a orgullo, después de cien años desde su fundación por PABLO IGLESIAS "que a los 10 años, huérfano de padre, se fué a MADRID en compañía de su madre de del EL FERROL, donde a su llegada a MADRID hubo de ingresar por falta de medios de vida en un OFILANATO, de donde tres años más tarde ingreso en una imprenta, iniciando con otros la creación de la UGT y el PSOE, cuyos abatares soportados por hombres y mujeres de su tiempo, semejan a cuantos hubieron de soportar sus continuadores ugetistas y SOCIALISTAS, desde 1.98 al día de hoy; cuyas árduas tareas de gobernar por primera vez a todo un pueblo heterogéneo de ideas varias, por lo que hoy, si nos ponemos todos una mano sobre el pecho, hombres y mujeres, podemos decir honradamente, que el cambio iniciado con el mejor deseo ferviente de PAZ después de haber sufrido las graves consecuencias de la GUERRA CIVIL, tan solo en doce años de gobiernos SOCIALISTAS, podemos contar reducidas las desigualdades preteritas a cotas de más satisfacción como meritoriamente reconocen los ambientes de la UE., etc.

Cuánto menciono en favor de todas las clases sociales españolas, nunca antes fueron conocidas ni soñadas en ESPAÑA, como se podrá observar honradamente por municipios y AUTONOMIAS, por los propios ciudadanos, máxime para los que cuentan más de cincuenta años y los que como yo contamos 85, que ya he visto llover, nevar y hacer SOL..., como infraestructuras para comunicaciones terrestres y aéreas como el AVE y el HISPASAT, como símbolos de los grandes avances de las modernizaciones llevadas a cabo en nuestro país por los diferentes gobiernos SOCIALISTAS, aunque, no faltaron críticas desde la oposición del PP. e IU., que por respeto al pueblo sencillo y trabajador se asumieron por los hombres gobernantes en silencio, lección aprendida de PABLO IGLESIAS y otros dirigentes preteritos.

Reconociendo no obstante, que ha mucho por hacer, bástenos recordar lo poco heredado a contar tan solo de la DICTADURA DE PRIMO DE RIVERA Y LA FRANQUISTA, cuyos colaboradores principales, fueron los conservadores de derechas de todas las tendencias y banqueros, como así mismo muchos de los principales miembros de la patronal como bien podemos leer en las hementecas, brillando por su ausencia total, como ahora contamos con 676 centros de salud pública construidos, 1300 centros de atenciones médicas, 34 HOSPITALES, atendidos por más de 50.000 nuevos profesionales de las diversas técnicas y científicas, como el tratamiento del SIDA; por lo que, cuánto se menciona, nunca antes conocido en su amplitud en ESPAÑA, hasta la gobernabilidad de FELIPE GONZALEZ MARQUEZ, que la decha capitalista quiere sustituirle por JOSE MARIA AZNAR, que pese a la gran divergencia de opiniones que respeto aunque no comparte muchas desde mi punto de vista como un simple AUTODIDACTA e hijo de una familia minera del CAUDAL, amante de la solidaridad con el pueblo en general sin limitaciones incluso en mente, me atreva a pedir el VOTO para los próximas elecciones del 28 de MAYO para el PSOE., como continuador de las ideas del fundador PABLO IGLESIAS.-